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ISTITUTO COMPRENSIVO “PABLO NERUDA” - ROMA 

CONSIGLIO D’ISTITUTO 

VERBALE N. 8 

 

Il giorno 5 settembre 2019 alle ore 17.45 nei locali della Sede Centrale di Via Casal del Marmo 212 si è 

riunito il Consiglio di Istituto per discutere il seguente o.d.g.: 

1) Approvazione verbale seduta precedente; 

2) Deroga ai criteri di iscrizione a.s. 2019-2020 per alunno T.M. 

3) Varie ed eventuali 

 

Sono presenti i componenti del Consiglio di Istituto: 

il Dirigente Scolastico Prof.ssa Brunella Martucci;  

i Docenti Piera Bartolini, Alba Micheli, Caterina Quaranta, Maria Luigia Storti, Maria Domenica Visini, 

Patrizia Parrotta, Francesca Ravetta;  

i Signori Genitori Dino Moltisanti, Francesca Carfì, Laura Gonzalez Rodriguez, Gianluca Sardella, 

Sheila Fisicaro, Marco Muccione, Annalisa Savini, Luciano Bravi .  

Assenti giustificati: Picotti Federica per la componente docenti; Ada Gentili per il personale ATA  

 

Presiede la riunione il sig. Dino Moltisanti, Presidente del Consiglio d’Istituto. 

Funge da segretario la sig.ra Francesca Carfì. 

 

Verificata le presenze dei membri, che consentono il regolare svolgimento della seduta, il Presidente dà 

inizio alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

 

Punto n. 1 – Approvazione verbale seduta precedente 

Il Presidente dà lettura del verbale della seduta precedente (27 giugno 2019), già trasmesso a mezzo mail 

ai membri del CdI.  

Con Delibera n. 43/2019 del 5 settembre  2019 

assunta all’unanimità 

“Il Consiglio approva il verbale della seduta precedente (27.06.2019)”. 

 

 

Punto n. 2 – Deroga ai criteri di iscrizione a.s. 2019-2020 per alunno T.M 

Dopo che il DS ha illustrato ai presenti il caso, e dopo ampia discussione 

Con Delibera n. 44/2019 del 5 settembre 2019 

Assunta all’unanimità 

“Il Consiglio approva la deroga ai criteri di iscrizione per l’anno scolastico 2019-2020 per l’alunno T.M.” 
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Punto 3 – Varie ed eventuali 

La Dirigente illustra la problematica della mancanza di mobilio al Plesso di Selva Candida, necessario 

per l’inizio dell’anno scolastico. Si impegna a risolvere il problema nei giorni successivi.  

La Dirigente lamenta la mancanza di Assistenti educativi culturali nei giorni di apertura anticipata della 

scuola (11-12-13 settembre). Gli AEC prenderanno servizio dal 16 settembre. 

 

 

Non essendovi altro da discutere, la seduta è tolta alle ore 18.20 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Il Segretario                                                                       Il Presidente del Consiglio di Istituto 

        

 

……………………………                                                                  .............………………………….. 

 


